



蜜柑組だより

東神の倉清涼保育園

梅雨の季節を迎え、カエルやカタツムリは雨が降るのを待っているようです。花や緑の木にも水の栄養補給が必要ですね。

先月は、初めての集団ゲームに挑戦したり、蜜柑組全員で協力してお花の制作をしたり、ダンボールと新聞紙を使って、お風呂や家を作って楽しみました。友達と会話をしながら遊んだり、1つの物を協力して作ったり、簡単なルールのある遊びを楽しんで行えるようになってきました。

今月は、七夕制作や壁面制作で鉄に挑戦します。鉄を使う時の注意点や約束事、持ち方や切り方を丁寧に説明し、安全に楽しく制作が行えるようにしていきたいと思います。また、天気の良い日には、園庭へ行き、砂場遊びや虫探し等行っていきたいと思います。体調管理に気をつけて、今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。

今月の歌

♪かえるのうた
♪バスごっこ

今月の諺

・論より証拠
・喜んで尻餅をつく

今月のねらい

- ・身の回りを清潔にする心地よさを感じ、衛生週間を身につける。
- ・梅雨期の自然に興味を持ち、梅雨ならではの遊びを楽しむ。

子どもの様子



初めての椅子取りゲームに挑戦！
ミュージック～スタート～♪



ダンボールと新聞紙で
お風呂を作って遊んだよ♪



皆で協力してお花を作ったよ♪



教室活動の様子

体育教室・・・マット運動や跳び箱等を行いました。

英語教室・・・数字や天気、表情の絵カード等を行いました。

絵画教室・・・クレヨンを使ってテーマに沿った絵を描きました。

音楽教室・・・今月はお休みでした。



体育教室



英語教室



絵画教室

葡萄組だより 月

東神の倉清凉保育園

雨の日が多い季節になりました。天気や自然の移り変わりに、季節の変化を感じている子ども達。気温も段々と高くなってきましたが、晴れの日には園庭で元気に走ったり、アスレチックで遊んだりしています。

先月行った壁面制作では、霧吹きを使い白画用紙に模様を付けました。色が綺麗に混ざり、画用紙に滲んで広がる模様を見て、「うわ〜!見てみて綺麗だよ!」「混ざって違う色ができた!」と色や模様の変化を楽しんでいました。

今月は室内で遊ぶことも増えてくるかと思います。玩具を使った遊びや集団遊び等、子ども達と一緒に楽しく活動していきたいです。また、汗をかきやすくなりました。水分補給をこまめに行っていきます。



〈今月のねらい〉

- ・水分補給を積極的に行い、体調を整えていく。
- ・言葉のやりとりを通して、友達と関係を深めていく。

〈今月のうた〉

♪ 雨ふり

♪ 世界中のこどもたちが

〈今月の俳句〉

草の葉を 落つるより飛ぶ 螢かな	五月雨を 集めて早し 最上川
------------------------	----------------------

子どもの姿



滑り台楽しいわ!



La0 大人気だね!



〜教室活動の様子〜

- ・体操教室…跳び箱の助走練習。
- ・英語教室…色、行動、野菜の単語を英語で発音する。
- ・絵画教室…指に白絵の具をつけ、トントンと綿毛を表現する。





林檎組だより

東神の倉清凉保育園

晴れたり雨が降ったり、天気の変り変わりが多いこの時期。室内や戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみながら日々色々な遊びを楽しんでいます。

今月は田植えの準備をしました。バケツの中に土と水を入れ、田植え用の泥を自分達でかき混ぜながら作りました。いつもとは違う泥に最初は驚いていた子ども達でしたが、一生懸命混ぜて泥を作っていました。

また、園庭遊びでは長縄跳びをして遊びました。長縄で上手に連続して跳べると嬉しそうに「もう一回やる！」と積極的に長縄を楽しんでいる子が多く見られたので、これからの活動にも長縄を取り入れて楽しんでいきたいと思えます。

今月も体調管理に気をつけながら楽しく過ごしていきたいと思えます。



今月のねらい

- ・梅雨期の健康、安全、清潔に留意し生活をする。
- ・友達とのつながりを深め、自分の思っていることを相手に言葉で伝えたり、相手の話を聞こうとしたりする。

今月の歌

♪バスごっこ
♪はをみがきましょ



今月の百人一首

知る人も無し

花より外に

山櫻

諸共に 哀れと思へ



子どもの様子



田植えの準備をしたよ!!!



～教室活動の様子～

- ・体育教室…組体操の技と逆上がりの練習をする。
- ・英語教室…感情や行動、動物の英語をする。
- ・絵画教室…クレパスで書いた後に絵の具を指で描く。

